

## Operado hoy el diestro Paco Ureña

Escrito por Administrator

Miércoles, 23 de Mayo de 2018 00:00 - Última actualización Viernes, 25 de Mayo de 2018 10:41

---

Madrid, a 22 de mayo de 2018.

PARTE MÉDICO.- Tras el percance sufrido por el diestro **Paco Ureña** el pasado sábado en la finca Valtaja (Guadalajara), y descartando cualquier fractura ósea, en el día de ayer el torero fue atendido en la clínica CEMTRO de Madrid por el

**doctor Tomás Fernández Jaén**

y por el fisioterapeuta

**Kiko Santomé**

quienes, tras realizar pruebas complementarias a las realizadas en urgencias del Hospital Universitario de Guadalajara el día de autos, certificaron fuerte contusión e irritación de los nervios cluneos de la zona izquierda.

En la mañana de hoy, y tras la escasa evolución del diestro, éste ha sido intervenido en quirófano por el doctor Mac Veigh, responsable de la Unidad del Dolor, habiendo confirmado una hipertrofia facetarea con el bloqueo de las facetas lumbares (L3, L4, L5 y S1).

Los doctores realizarán una nueva evaluación transcurridas veinticuatro horas, durante las cuáles Ureña habrá de estar en reposo absoluto.